

12.01.2024 – 15:29 Uhr

Gustav Baldinger sera le nouveau CEO de PwC Suisse



Gustav Baldinger sera le nouveau CEO de PwC Suisse

- *Gustav Baldinger a été élu comme nouveau CEO par les associés de PwC Suisse*
- *Il entrera en fonction le 1er juillet 2024, au début du prochain exercice*
- *Andreas Staubli prendra sa retraite à la fin juin, après six ans en tant que CEO de PwC*

Zurich, 12 janvier 2024 – PwC Suisse annonce l'élection de Gustav Baldinger comme nouveau CEO à partir du 1er juillet 2024. Lors d'une séance, les associés membres de l'entreprise ont élu Gustav Baldinger comme primus inter pares à une majorité des deux tiers. Gustav Baldinger succède à Andreas Staubli, qui prend sa retraite après six ans à la tête de PwC Suisse.

Gustav Baldinger reprendra les rênes de la direction avec une majorité générale le 1er juillet 2024, au début de l'exercice 2024/2025. Il assumera ainsi la responsabilité opérationnelle du plus grand prestataire de services de Suisse dans les domaines de l'audit, du conseil fiscal et du conseil en entreprise, avec un chiffre d'affaires de plus de 1,1 milliard de francs et 3864 collaborateurs répartis sur 14 sites en Suisse et un site dans la principauté de Liechtenstein.

Gustav Baldinger (né en 1972) est un économiste chevronné, spécialisé dans la finance. Il travaille depuis 21 ans chez PwC Suisse et a marqué l'entreprise de son empreinte dans de nombreux domaines. Depuis 2018, il dirige le conseil d'entreprise chez PwC Suisse et, à ce titre, il est également membre du Directoire, du PwC Europe Advisory Leadership Team et du Global Advisory Leadership Team.

Sous sa responsabilité, PwC Suisse a développé ses activités de conseil avec succès. Au cours du dernier exercice, le département de Gustav Baldinger a établi un nouveau record de chiffre d'affaires net.

Suite à son élection, Gustav Baldinger commente : « C'est un grand honneur pour moi d'assumer la fonction de CEO de PwC Suisse au nom de mes collègues associés. Andreas Staubli me confie une entreprise prospère et performante. C'est pourquoi je me réjouis particulièrement de participer à l'élaboration de son avenir avec des associés et des collaborateurs très motivés. Nous continuerons à résoudre durablement les problèmes majeurs de nos clients et à renforcer leur confiance dans l'entreprise. En unissant nos forces, nous pourrons renforcer notre leadership en Suisse. »

Le président du Conseil d'administration de PwC, Sebastian di Paola, se félicite de l'élection de Gustav Baldinger : « Nous sommes extrêmement heureux d'avoir pu nommer en Gustav Baldinger une personnalité expérimentée. Notre procédure d'élection éprouvée garantit que le CEO bénéficiera d'un large soutien de la part des associés de PwC. Gustav Baldinger sera également épaulé par le Conseil d'administration et les collaborateurs et jouera un rôle majeur dans sa nouvelle fonction. »

Andreas Staubli quittera l'entreprise fin juin 2024 de sa propre initiative, afin de se consacrer à sa famille et à ses intérêts

extraprofessionnels. Sebastian di Paola le remercie pour son engagement exceptionnel : « Andreas Staubli a apporté une remarquable contribution à PwC Suisse et a su diriger l'entreprise avec succès. Je l'en remercie personnellement, au nom de l'ensemble du Conseil d'administration et de tous les associés et collaborateurs de PwC. »

Stéphanie Tobler
PwC | Integrated Communications
Office: +41 58 792 18 16
Email: stephanie.tobler.mucznik@ch.pwc.com

PricewaterhouseCoopers AG
Birchstrasse 160 | Postfach | CH-8050 Zürich
<http://www.pwc.ch>

Medieninhalte



*La photo de Gustav
Baldinger*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008191/100915023> abgerufen werden.